

いちごぐみたより

尚徳福祉会 坂戸保育園 2017. 7

本格的な梅雨に入り、子どもたちはお部屋の中から雨空を眺めています。窓に付いた雨粒に手を伸ばしてみたり、雨の音に耳を澄まして季節を感じているようです。これから夏に向かって水遊びや泥んこ遊びが楽しくなる時期です。しっかり食べ、たっぷり眠り、毎日元気に過ごせるよう気を付けていきたいですね。

7月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう



てくてく お散歩♪

天気の良い日はお散歩に出掛けています。初めのうちはバギーや立ち乗りワゴンに乗ってじっとしていた子も、道路を走る車やトラックの音に振り向いたり、通り過ぎる車に「バイバ～イ！」と手を振るなど周りの景色を見ながら楽しんでいます。また、少しだけワゴンから降りて保育者と手を繋いで歩き始めた子もいます。坂戸小学校の周りは紫陽花やお仕事をしているフォークリフトなど、興味をそそるものがいっぱい！「あ！」と指をさして一緒に発見を楽しんでいます。ちょっとした広場では自由に散策をして、保育者と一緒に枝や葉を拾ったり、ありんこを見つけたりと探索遊びをいっぱい楽しんでいます。



ごはん、おいしいね！

子どもたちは毎日のごはん・おやつが大好きです。保育者がテーブルを出したり、エプロンを着け始めると「今日のごはん(おやつ)は何かなあ？」という表情で集まって来ます。

人参やきゅうりなどのスティック野菜、おやつビスケットを手で持ってもぐもぐ。スプーンやコップにも興味を持ち、自分で持ってみようとする姿が増えてきました。まだまだ上手にできないところもありますが、“自分でできた”という気持ちを大切に、「おいしいね」と声を掛けながら、楽しい食事の雰囲気を作っていきたいと思います。



- * お部屋での手洗いを始めました。フックにかけられるようにループの付いたタオルを毎朝ご用意下さい。
- * 7月15日(土) 16:00～
夏祭りを行います。親子で楽しめる行事です。ぜひご参加下さい。